

---

# SCULPTURE AERONAUTIQUE D'ORNEMENT EN BRONZE PAR PAUL MOREAU-VAUTHER, INSPIREE DU TROPHEE DE LA COUPE MICHELIN DE L'AVIATION DE 1908

---

Lot sold

**USD 1 170 - 1 755**  
EUR 1 000 - 1 500 (listed)

Location

Paris, 06 February

---

## Description

---

SCULPTURE AERONAUTIQUE D'ORNEMENT EN BRONZE PAR PAUL MOREAU-VAUTHER, INSPIREE DU TROPHEE DE LA COUPE MICHELIN DE L'AVIATION DE 1908, sculpture patinée en bronze coulé représentant un des premiers aviateurs grimpant sur le mythique cheval ailé Pégase et décollant d'un hémisphère terrestre en échappant à l'emprise d'une figure féminine allégorique symbolisant la pesanteur terrestre, avec signature du sculpteur à l'arrière de l'embase, une inscription portée ultérieurement 'fonte sur plâtre', estampillée et signée de fonderie tout autour de l'embase 'Susse Frères Paris', le globe portant l'inscription en français "L'Homme enfourchant sa Machine Volante échappe à l'Attraction de la Terre", bronze monté sur une embase en marbre, hauteur hors-tout 23 cm.

AN AERONAUTICAL BRONZE DESKPIECE SCULPTURE BY PAUL MOREAU-VAUTHER, INSPIRED BY THE 1908 "MICHELIN CUP" AVIATION CONTEST TROPHY, cast patinated bronze sculpture depicting an early aviator climbing onto the mythical winged horse Pegasus taking off from a terrestrial hemisphere globe escaping the clutches of a female allegorical figure symbolising the earth's pull of gravity, with sculptor's signature to rear of base and further inscribed 'fonte sur platre', with Susse Freres of Paris foundry stamps and signature around the base, the globe with inscription in French "L'Homme enfourchant sa Machine Volante échappe à l'Attraction de la terre" ("Man riding his flying machine escapes the attraction of the earth"), the bronze mounted on a marble base, 23cm high overall.

Bonhams 1793

**Title** Mr

**First name** Jamie

**Last name** Knight

101 New Bond Street

London

W1S 1SR

United Kingdom

**Phone** +33-142611010

**Fax** +44-2074477401

<https://www.bonhams.com/auctions/26005/>

---

<https://www.classicdriver.com/en/collectible/sculpture-aeronautique-dornement-en-bronze-par-paul-moreau-vauther-inspiree-du-trophee>

© Classic Driver. All rights reserved.